
苫小牧東ロータリー クラブ

「苫小牧東ロータリークラブ会長方針」

【寛容な心で奉仕とクラブ創り】

例会日 木曜日 12:30 第２例会 18：00 
例会場:グランドホテルニュー王子 TEL 31-3111 

ホームページ：https://toma-east-rc.com/ 

●会長 平田 幸彦
●会長エレクト  佐藤 史典
●幹事 内海 雅義 
●会計・副幹事 南沢 雄二
会報雑誌・広報委員 山田 亮太

【7月プログラム予定】 ～ロータリー親睦活動月間～

第1例会（1日） クラブ協議会「下期活動報告」  

第2例会（8日） 休 会

第3例会（15日）会員卓話 会員

第4例会 （22日） 役員挨拶例会 会長・幹事・副幹事

第5例会 （29日） 最終例会「新旧役員引継例会」

担当

苫小牧市表町1丁目4-5 日商連ビル5階 
月～木曜日の10:00～16:00 

Tel 0144-35-3344 Fax 0144-33-7744
e-mail：east_toma2510@song.ocn.ne.jp 

事務局 松岡かおり

事務局

・水野 博 会員 ・奥野 義雄 会員
・木本 宏 会員

～今月の誕生祝い～

～今月の創業祝い～

ニコニコBOX 出席数・率

ニコニコ

米山BOX

財団寄付BOX 6/1 
23名 出席率 75,00％

6/15
21名 出席率 75,00％

6/22 
21名 出席率 65,63％

～ロータリー親睦活動月間～

ギフトプラザサイコー（株）

総額15,000円
6/29 
25名 出席率 78,13

ニコニコBOX 6,021円

【6月プログラム】

第1例会（1日） クラブ協議会「下期活動報告」

第2例会（8日） 休 会

第3例会（15日）会員卓話 会員

第4例会 （22日） 役員挨拶例会 会長・幹事・副幹事

第5例会 （29日） 最終例会「新旧役員引継例会」



第1例会 6月1日（木）

クラブ協議会「下期活動報告」

会長挨拶

こんにちは、今年度も残す処１ヶ月と
なりました。本日の例会は、「クラブ協
議会」と云う事で、田辺真樹ガバナー
補佐をお迎えしての今年度下期活動
報告を各委員会からの報告を各総括
に発表して頂く事になっておりますの
でよろしくお願いいたします。田辺真樹
ガバナー補佐には大変お忙しい中ご出
席頂きまして誠に有難う御座います。
各総括の発表が終わりましたら田辺真
樹ガバナー補佐には総評をお願いしま
す。
また5月１４日に盛大に行われました
「インターシティミーティング」に当クラ
ブも全員登録で22名の参加で、苫小
牧ＲＣさんと貸し切りバスに相乗りして
行って来ましたが、白老ＲＣの清水実
行委員長はじめ、皆様には大変お世話
になりました。この場をお借りして厚く
御礼思うし上げます。有難う御座いま
した。

各委員会ごとに活動報告の発表が行われました。



2023年 6月11日（日）

被災地3町支援事業 「浜厚真公園清掃活動」



第3例会 例会 6月15日（木）

会員卓話 長岡 英幸 会員

会長挨拶

本日は苫小牧ＲＣからメークアップで橋本洋一様がお越
しです。
11日の日曜日に２５１０地区社会奉仕委員会が企画しま
した「3町支援事業」の一環として浜厚真町の海浜の清
掃活動に当クラブより5名の参加で行って参りました。浜
厚真の海辺でサーフィンをする方が全道から年間6万人
も来てサーフィンを楽しんでいると云う事でした。この日
も３００人程の人達がきておりました。その浜辺のゴミ拾い
をして来ましたが、かなりのゴミが落ちていました。その
後厚真町の厚南会館にて宮坂町長より胆振東部地震か
ら5年経過して、その復旧と復興の現状についてのお話
しを聞いて来ました。
偶然でしたが、その日の午後6時55分頃に浦河沖にて
地震が発生しました。

「野生の鴨の教え」（鴨の哲学）

卓話 「人生の楽しむための考え方」

ある湖に一人の老人が住んでいました。老人は 毎年
遠くから飛んでくる野生の野鴨たちに、美味しい餌を与え
ていました。野鴨たちにとっては、美味しい餌もあり景色
もいい。最高の場所でした。この湖で過ごす季節は、野
鴨たちにとって豊かでそして健康的な恵まれたものでし
た。
しかし本来、野生の鴨は渡り鳥で、ひとつの湖に住みつ
くことはありません。ある季節を過ごしたあとは、餌を求め
て次の湖に飛び立つ習性があります。
ところが鴨たちは、だんだんと考え始めました。こんなに
景色が良くて、こんなに美味しい餌があるのに、何も大変
な苦労をして餌を求めて次の湖に飛び立つことはない。
いっそ、この湖に住みついてしまえば、毎日が豊かで楽
しく健康的で、恵まれているではないかと。
そして、この鴨たちは湖に住みつき、それ以来、次の餌
場へ羽ばたくことはなくなったそうです。
そんなある日、野生の鴨たちに大変な出来事が起きま
した。おいしい餌を用意してくれていた老人が突然死ん
でしまったのです。当然 明日からの食べるものがなく
なった。
野鴨たちは次の湖へ餌を求めて飛び立とうとします。
しかし、どうしたことか、数千キロも飛べるはずの羽の力が
まったく無くなって、飛ぶことはおろか駆けることさえも、ろ
くにできなくなっていました。さらに不運は続きます。近く
にあった高い山からの雪解けの激流が湖に流れ込んで

きました。他の鳥や、動物たちはとびたったり丘に駆け上
がったりして激流を避けたものの、醜く太ってしまった。か
つての野鴨たちは、なすすべもなく激流に押し流されて
しまったのです。
エサを与えられて育った動物は、野生に戻ったら自分で
エサを得る力を奪われます。

この話から何を学べるか？家庭でも仕事でもロータリーで
も同じことがあるかも知れません。
①なんでも与えられて育った子供は、自立する力と熟考
する（深く考える）力を奪われます。
②会社も従業員に厳しい経験・苦しい経験をさせないと
代わりに喜びや達成感・などを奪ってしまいます。
③植物も、水を与えすぎると根が腐ります。人も栄養を与
えすぎると肥満になります。
誰かが居なくなっても尚、幸せに生きていけるように、時
には耐えて、厳しく見守ることが必要な事があることをこの
話から学べます。

「ある事を理解し知っているだけの人は、それを好きに
なった人には及ばない。それを好きになった人も、そ
れを心から楽しんでいる人には及ばない。」

成功する人は思いきり楽しんだ結果、人より頑張って
いたと言うのが事実なのかも知れません。イライラして
いる人よりニコニコして楽しんでいる人の方が面白い
ですし、上手くいくのかもしれません。何でもそうです
が、実は楽しむ・楽しめるという人は、それは能力な
のかも知れません。



第4例会 例会 6月22日（木）

役員挨拶例会 会長・幹事・副幹事

会長挨拶

昨日の白老での会長幹事会でも少しお話をさせて
頂きましたが、7年前に会長を一度お受けしており
ますが、今回は2回目の会長として一年間務めさせ
て頂きました。一回目と今回の違いは、勿論幹事、
副幹事、エレクトと三役の顔ぶれは違いますが、
やはりコロナ禍の影響により思うような活動が出
来なかった事が心残りであります。その中でも10

月１５日に札幌プリンスホテルにて開催されまし
た地区大会に参加出来なかった事でした。又、こ
のコロナ禍で3年程実行出来なかった、クラブ活動
計画にも載っております、グアム島での「クリス
マスドロップ作戦」に参加が今年も出来なかった
事でしたが、その代わりとして、今年度の国際委
員長の小幡会員、財団委員長の佐藤正会員の企画
により11月１０日に開催しました「クリスマス・
ドロップ作戦」「南太平洋慰霊碑・我無山平和寺
支援」とのタイトルで、グアムサンライズＲＣの
坂元さんと龍ヶ崎中央ＲＣの横山さん、石丸ガバ
ナーと岩倉市長にも参加して頂き、オンラインに
てそれぞれ中継を挟み、初めての試みでしたが会
員皆さんのご協力の下、開催出来ました。お陰様
で無事成功する事が出来ました、改めて感謝申し
上げます。
２０２２～２０２３年度の始まりは7月からですが、
実際に会長としての準備期間として、約半年前よ
り準備にかかります。各理事者の選定、各委員会
ごとの総括、委員長の選定と全会員の配置も考え
なくてはなりません。会長研修セミナーへの参加。
国際ＲＣ会長の年度目標と地区ガバナーの目標を
基に会長方針を作らなければなりません。ここま
で準備が出来れば会長としての仕事の半分を消化
したと思っても宜しいかと思います。後は、一年
間当クラブとして
一人も欠ける事の無いように気配りをし、事故の
無いように気配りをし、親睦委員会の企画が参加
者に喜んで頂けているかに気を配り、例会時の会
長挨拶の原稿を考え、私が掲げた「寛容な心で親
睦とクラブ創り」に沿って一年通して出来たかを
考えていましたら、あっという間の一年だった気
がします。一年間会員の皆さん御協力とご指導頂
いた事に感謝申し上げ、そして最後に無理して迄
も、お仕事が大変お忙しい中、幹事を受けて頂い
た内海幹事に大変申し訳なく思っております。こ
の場を借りて感謝申し上げます。

内海 雅義 幹事

南沢 雄二 会計・副幹事



第5例会 例会 6月29日（木）

最終例会「新旧役員引継例会」

会長挨拶

いよいよ、本日の最終例会１４３０回目の例会をグ
ランドホテル「桃苑」にて開催致します。会長幹事
の「バッチ引継ぎ」をさせて頂きます。
一年間本当にお世話になりました。長くも有り短く
も感じた一年間でした。
各委員会の皆様にはご協力とご指導に御礼と感謝申
し上げます。
コロナ禍の影響もあり、全ての活動が思うように出
来ませんでしたが、次年度からは、佐藤史典会長、
南澤幹事へとバトンを渡しますので次年度の活動が
スムーズに進みますようにご祈念申し上げ私からの
今年度最終例会の挨拶に代えさせて頂きます。有難
う御座いました。

新旧会長バッチ引継ぎ

新旧幹事バッチ引継ぎ



6月ニコニコ

ニコニコ

総額 18,000円

名前 一言

田辺ガバナー補佐 第12グループ

平田 会長 卒業祝い

内海 幹事 卒業祝い
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